



Mouche des fruits - Fruit fly

(*Dacus* spp.)



Papaye - Papaya



Il s'agit d'une mouche qui pique les fruits au moment de la ponte. Les asticots dévorent l'intérieur du fruit et provoquent l'apparition de pourritures. Les dégâts ne se manifestent que sur les fruits ayant dépassé le stade de commercialisation. En vieillissant, les asticots tombent du fruit pour se transformer en mouche.

This is a fly which bites fruits to lay. Maggots eat up the inside of the fruits and cause the appearance of rot. Damage only occurs on fruits which have gone past commercialization stage. By growing older, maggots fall out of the fruit to change into fly on the soil.



Symptômes et dégâts - Symptoms and damage



Petites taches brunes sur fruits correspondant aux trous de ponte.

Little brown spots on fruits due to laying holes.

En ouvrant les fruits, de nombreux asticots sont visibles.

By opening fruits, lots of maggots can be seen.

Les fruits finissent par tomber au sol.

Then, fruits fall down.

Prévention des dégâts - Damage prevention

- Dès la floraison, utiliser des pièges jaunes collants ou des pièges à phéromones pour évaluer le nombre de mouches.

From flowering, use yellow sticky or pheromones traps to evaluate the number of flies.

- Traitement insecticide à faible durée de rémanence avant maturité des fruits.

Apply insecticide with low waiting period before fruits ripeness.

- Ramasser les fruits à terre et les placer dans des sacs en plastique au soleil.

Collect fallen fruits and put them in plastic bags in sunny area.

- Réaliser un labour superficiel. *Plough superficially.*